

El artista eldense Salvador Lázaro diseña la camiseta para "Correr la traca"

18/07/2019



Esta mañana se ha presentado la nueva camiseta.

La Cofradía de los Santos Patronos ya se prepara para celebrar las Fiestas Mayores de Elda. Y lo ha hecho con la **presentación de la nueva camiseta para "Correr la traca"**, que en esta edición ha diseñado el artista local **Salvador Lázaro**. A partir del 1 de agosto se pondrán a la venta un total de **mil camisetas, de las que 250 serán de corte femenino**. Además, la suelta de globos recupera la participación de asociaciones y colectivos de la localidad.

El diseño está compuesto por diferentes formas geométricas que representan los **elementos del mismo acto de "Correr la traca"**. Lázaro ha explicado que "cada figura tiene un significado; los **círculos amarillos** representan que se trata de una fiesta de verano, además

de la suelta de globos; los **triángulos azules** son los característicos pañuelos; los **semicírculos negros** simbolizan los paraguas, y las **estrellas rojas** de ocho puntas hacen referencia a las explosiones de la traca, y es similar a la corona de la Virgen de la Salud". Además afirma que la ha hecho con la intención de que la camiseta se pueda utilizar durante todo el año y no solo durante fiestas. La concejala de Fiestas, **Lorena Pedrero**, ha asegurado que "**el diseñador de la camiseta de este año, Salvador Lázaro, es uno de los artistas más destacados de nuestra ciudad**".

El precio, como en años anteriores, será de **12 euros por pack**, e incluye la camiseta y dos almuerzos en la Plaza Mayor los días 8 y 9 de septiembre. Se podrán adquirir

como siempre en Modas Dioni, en la avenida Alfonso XIII, en la Tintorería La Milagrosa, en la calle Pablo Iglesias, así como en la librería Ictis de la Plaza Mayor.

El presidente de la Cofradía, **Ramón González**, ha señalado que **la suelta de globos contará con el mismo sistema de seguridad testado el pasado año**: “Se han añadido unas medidas de seguridad **para dominar al globo**, saber dónde cae y recogerlo, también por el bien del medio ambiente”. Los globos principales se soltarán los días 7 de septiembre, tras la **Salve**, en la Plaza del Sagrado Corazón, así como los

días 8 y 9 una vez finalice la traca, en la Plaza Mayor, donde también se lanzarán globos de los diferentes colectivos colaboradores.

Concurso de fotografía

Por otro lado, también se ha presentado el 2º concurso de fotografía de Fiestas Mayores. De ese modo, la novedad es que el concurso se dividirá en dos categorías, la de aspectos religiosos y la de actividades diversas, contando ambos con un premio para el **ganador de 175 euros y un segundo de 100 euros**.